

Öffentlicher Teil:

Betriebsleiter Kohlosser teilt dem Ausschuss mit, dass die Sanierung des Hochbehälters in Todenfeld im Dezember dieses Jahres abgeschlossen sein wird. Mit der Sanierung des Hochbehälters Hochkopf in 2017/2018 sind dann alle Hochbehälter einer kompletten Sanierung unterzogen worden.

Stellvertretender Betriebsleiter Eich teilt mit, dass die in Kooperation mit der Westnetz GmbH geplante Unterquerung der Bahnstrecke Bonn-Euskirchen in Höhe des Haltepunktes Römerkanals derzeit durch eine Tiefensondierungsmaßnahme des Kampfmittelräumdienstes unterbrochen ist und mit einer Fortführung der Leitungsverlegung unterhalb der Bahntrasse im Frühjahr 2016 gerechnet werden kann.